



運動会の成功に向けて 結団式・全体練習

戸崎小ホームページ



1年生にとっては初めての運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会です。運動会に向けて、目標をもって、毎日の運動会の練習に「努力と挑戦を重ね」ています。

5月13日(火)の朝活動の時間に結団式を行いました。委員会の子どもたちから、今年度の運動会スローガンの「みんなで力を合わせて頑張る 最高の運動会」と発表がありました。

このスローガンの「力を合わせる」について考えてみました。それは、「友達と助け合い、協力し合うこと。お互いに励まし合うこと。応援すること。お互いにできていることを認め、できていないところを確認し合うこと」等があげられます。先生の指示に従うだけではなく、目標に向かって自ら進んで考動する姿が込められています。運動会の練習を通して高め合ってほしいと思います。(集会で子どもたちに伝えました) 赤団・白団に分かれての結団式では、6年生を中心とする応援団から、自己紹介、そして全員で「頑張るぞお～」というかけ声が発せられました。応援団とそれぞれの団の「いい声」が体育館に響き渡っていました。練習も山場を迎えています。体が暑熱順化できていないこの季節は、熱中症になりやすい時期です。体が暑さに慣れていないで汗が出ず、熱が体内にこもってしまうことがあるため、タブレット(塩分)や水分の適切な補給、休憩をとりながら練習をしています。開会式、閉会式練習は覚える動きやそろえて行う内容が多いです。一つ一つを覚える姿は、みんな一生懸命で、光り輝いていました。心を一つに頑張ろうとする心がいい顔になって表れています。



団長さんの決意!



白団長 鞭馬りんさん 「白団はずっと負けてくやしい思いをしているから、今年こそ絶対に勝ってがんばってよかったと思えるようにしたいです。白団は勇往邁進(ゆうおうまいしん)で突き進もうと思います」

赤団長 坂本りんかさん 「最後の運動会として笑顔でやり切りたいし、みんなで力を合わせ頑張る最高の運動会スローガンのように、みんなの心を一つにして、勝ち負けはあるけど、楽しみ、あきらめないようにしたいです。」

最高学年である二人の気持ちは素晴らしいです。みんなを代表する思いと願いがこもっています。今年も全校児童一人一人が運動会を通して「なりたい自分」を掲げています。目標の実現を期待します。



一緒に踊りましょう! 戸崎小唄

今年も戸崎小唄を地域の方、保護者の方と一緒に踊るプログラムを設けています。地域の城正枝様、高山徳子様に来校いただき、子どもたちに丁寧にご指導いただきました。ありがとうございました。運動会当日は、保護者の方や地域の方と一緒に踊りたいです。ご参加をどうぞお願いいたします。



戸崎小唄です。(赤星、今、甲乙森、全体が唄われてます)

- 1 戸崎よいとこ 菊池の川に 架けた大橋 菊戸橋
のぼる若鮎 愛しい娘 もゆる思いの さお螢
- 2 戸崎よいとこ 菊池の川にすがた映した 戸崎城
恋の八幡 とどいて添うて 晴れて今橋 二人づれ
- 3 戸崎よいとこ 緑の丘の 杉の古木の おてん水
月の冴えゆく 思いの糸の 昔恋しや びわのいろ
- 4 戸崎よいとこ 菊池の川にそうて開けた 米どころ
あおよいななけ 鞍丘夜明け 黄金波打つ 戸崎村